



クラスで取り組んでいること

- ・友だちや保育者に親しみながら安心感を感じる
- ・園生活の流れを知る
- ・好きな遊びを見つける

今月の聖句

「主において常に喜びなさい」
(フィリピ4:4)

今月の賛美歌

♪よろこびひろげよう

よろこび ひろげよう
ちいさな ぼくたちだけど
いえすさまは どんなときでも
あいして まもってください

今月の歌

♪ フレフレぼくらのくみ

かけっこ せんしゅは チーターになってなって
たまいせんしゅは きりんになってなって
つなひきせんしゅは ぞうさんになってなって
ふれふれこりす ふれふれこうさぎ
ふれふれこぼと ふれふれこひつじ
チャチャチャ チャチャチャ
チャチャチャチャ チャチャチャ
みんなでがんばろう おー!

園のリュックサック・オレンジ帽子を身に付けてドキドキ☆ワクワクの幼稚園生活が始まりました。9/2に9名9/17に1名計10名でこりす組スタートです!おうちの方と離れることで初めはどの子どもも緊張していて表情も動きも硬かったですが、毎日少しずつお話ししてくれたり好きなことを見つけて遊んだり笑顔を見せてくれるようになりました(^^) 今では園庭でも部屋でも賑やかな声が響いています。まだおうちの方と離れることが寂しくて涙の出る子どももいますが、そんな友だちを気にかけて玩具を持って行ってあげたり手を繋いであげようとする姿があり、優しい子どもたちの様子にほんわか温かい気持ちにさせてもらっています。まだ入園して1か月足らずで今後また不安なことも出てくるかもしれませんが、みんなが新しい環境に慣れ園が安心できる場所となり笑顔で過ごせますように。これからのこりす組の日々をゆっくと進めていこうと思っています(^^) 保護者の方々も何か心配なことお気づきのことありましたらいつでもお声がけくださいね。これから3月末までどうぞよろしくお願いたします。
担任 福園一美 補助 竹下沙織

好きな遊び ひかりの子幼稚園では遊びを中心とした保育を進めており好きな遊びをじっくり楽しむ時間を大切にしています。こりす組の子ども達も気になる玩具を選んできたり、ままごとコーナー・絵本コーナーでゆっくり座って楽しんだり思い思いに遊んでいます。まだ年齢的に一人遊びが主だったり友だちの遊びを見て楽しむ保育者との遊びを好むなど様々な姿がありますが、「○○ちゃんあそぼ〜!」「私これ作るし△△ちゃんこっちしてな」と少しづつ関わりも見られるようになっていきます。このように日々の好きな遊びを心ゆくまで楽しみ友達と共に過ごす楽しさを味わい、幼稚園で過ごす毎日が「あー楽しかった!!」と充実感に満たされたものとなるように好きな遊びの時間を大事にして過ごしていきます。



千日紅の花 春にナースリークラスで種蒔きをした千日紅がとても大きく育ち綺麗な花がたくさん咲きました☀暑い夏を過ぎてはまだ蕾が次々とついているので子どもたちと水やりをすることに。「水やりのお手伝いしてくれる?」と声をかけると「やるー!」「わたしもー!」「(じょうろ)あかー!」と積極的な声が次々とあがり毎日水やりを楽しんでいます!!先日おうちの方へプレゼントしようとして一人3本ずつ摘むことになりました。みんな真剣に選んでいましたが、そこは欲のない3歳児なのでとても小さい花を選ぶ子どももいましたよ。小さな花束を持つ子どもたちはとてもいい笑顔でしたね(^^)このような素敵な自然を与えてくださる神様に感謝し、また暑い夏の間水やりをしてくださった用務・当番の方々にも感謝したいです。



クレパス画 大きな紙を用意してクレパスでのなぐり書きを楽しみました。スモックを着て裸足になり準備OK!始めはどんなふうか戸惑う様子もありましたがひとりが描きだすと次々と手を動かし始めました。力強くギュッと描く子、そーっと長い線を描く子、それぞれでしたが時間が経つにつれてのびのびとクレパスを動かす子が増えて紙の上に乗って描いたり「見てみてー!」「おもしろいな」と予想以上に長い時間楽しんでくれました。



給食の時間 園庭での遊びから部屋に戻るとすぐに「ごはんなに〜?」という声が聞こえてきます。すっかり給食の時間を楽しみにしているこりす組です(^^) 苦手なものがあったり少食の子もいますが、みんなでワイワイと食べることで給食の時間がより楽しくなればよいと思います。メニューにより好きなものは何回もおかわりしてもりもり食べています。苦手なものは今は無理せず「これいやー」「・・・」(黙って目で食べたくないことを訴えます(笑)) という子どもたちの気持ちを汲み残していますが少しずつ食べられるように努力していきたいです。

